

Wirtschaft Grether / Hiltmann / Schorr Muttenz / Kt. BL (CH)

Basellandschaftliche Zeitung-Nr. 302 vom 22.12.1902

Muttenz. Die Wirtschaft nebst Bäckerei des Herrn Grether dahier ist um die Summe von Fr. 37.000 an Herrn Hiltmann aus Zuzgen (Kt. Aarau) gefertigt worden, welcher das Geschäft auf 1. März 1903 übernehmen wird.

Basellandschaftliche Zeitung-Nr. 95 vom 23.04.1903

Anzeige und Empfehlung

Einem werten Publikum von Muttenz und Umgebung bringe hiermit zur Kenntnis, daß mit heutigem Tage meine Bäckerei und Wirtschaft, welche bisher von mir betrieben wurde, von Hrn. X. Hiltmann käuflich übernommen wurde. Indem ich für das mir erwiesene Zutrauen meinen besten Dank ausspreche, bitte ich, dasselbe auch auf meinen Nachfolger übertragen zu wollen.

A. Grether

Bezugnehmend auf Obiges wird es mein Bestreben sein, eine geehrte Kundschaft aufs prompteste und freundlichste zu bedienen und empfehle mich in guten schmackhaftem Groß- und Kleinbrot, sowie schmackhafte Mehle und Futterartikel aus der Aktienmühle Basel-Augst; ferner halte mich in reingehaltenen Weinen und Spirituosen, sowie prima Feldschlößchen-Bier bestens empfohlen.

Mit Hochachtung

Franz Xav. Hiltmann, Bäcker und Wirt

Basellandschaftliche Zeitung-Nr. 82 vom 07.04.1905

Muttenz. Liegenschaftsverkehr. Die Wirtschaft und Bäckerei des Hrn. X. Hiltmann hier, ging an Hrn. F. Schorr-Brunner um den Kaufpreis von Fr. 38.000.

Wirtschaft Grether / Hiltmann

Muttenz / Kt. BL (CH)

Basellandschaftliche Zeitung - Nr. 95 vom 23.04.1903

Anzeige und Empfehlung.

Einem werten Publikum von Muttenz und Umgebung bringe hiermit zur Kenntnis, daß mit heutigem meine

Bäckerei und Wirtschaft

welche bisher von mir betrieben wurde, von Hrn. F. X. Hiltmann käuflich übernommen wurde.

Indem ich für das mir erwiesene Vertrauen meinen besten Dank ausspreche, bitte ich, dasselbe auch auf meinen Nachfolger übertragen zu wollen.

A. Grether.

Bezugnehmend auf Obiges wird es mein Bestreben sein, eine geehrte Kundenschaft aufs prompteste und freundlichste zu bedienen und empfehle mich in gutem, schmackhaftem Groß- und Kleinbrot, sowie schmackhafte Mehle und Futterartikel aus der Altmühle Basel-Augsf; ferner halte mich in reingehaltenen Weinen und Spirituosen, sowie prima Feldschlösschen-Bier bestens empfohlen.

Mit Hochachtung

Franz. Xav. Hiltmann,
Bäcker und Wirt.